



大松台

〒206-0034 東京都多摩市鶴牧6丁目4

令和7年4月30日号

TEL 042-337-4010



「できた」の宝箱

校長 齊藤 康人

早いもので令和7年度がスタートして1か月が経とうとしています。期待と不安を抱えながらも、子供たちはよく頑張り、意欲的に活動してきました。この1か月の健闘を称えるとともに、ゴールデンウィークの束の間の休日をゆっくりと過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様には、年度当初の保護者会にて、子供たちに「できた」という体験を積み重ねていきたとお話をさせていただきました。学校生活を送るうえで、子供たちは日々多くの新しいことにふれ、そこから学ぶ機会を得ています。

本校に着任してから、数えきれないほど多くのうれしいできごとに出会いました。毎朝、登校てくる子供たちが、自分たちから「おはようございます！」と声をかけてきます。言葉はなくても目を合わせて、軽く会釈してくれる子供もいます。気持ちが通じ合う瞬間はとても気持ちが良いです。休み時間が終わると、「サーッ」と波が引くように子供たちは昇降口に駆け出します。誰からも「もう終わりだよ。」という言葉もなく。そして、自然と教室に入り授業が始まるのを待ちます。何をしなければならないのか自分で考え行動する。友達の行動を見て、気持ちを切り替えて自分の行動を改める。そんな子供たちの姿がそこにあります。

6年生の活躍も特筆すべきところがあります。1年生と一緒に手をつないで教室まで連れて行ってくれます。掃除の仕方を丁寧に教えてくれます。きっと自分たちが1年生だった時に当時の6年生からしてもらったことを覚えていたのでしょう。そんな6年生の姿を憧れの目で見る1年生の姿もあります。このように大松台小学校の良き伝統が引き継がれているのだと思うと、それもうれしくなります。

日々の「できた」が数多く生まれています。これを1年間続けることができたら…と想像するととても楽しみになります。できるだけ多くの方にこの「できた」を知っていただき、一緒に子供たちのことを称えていきたいと思い、学校ホームページ(<https://schit.net/tama/esoomatsudai/>)になるべく多くの記事を掲載していきます。「できたの宝箱」と題してアップロードしていますので、ぜひご覧いただき、子供たちに励ましや称賛の言葉をかけていただけたらありがとうございます。

子供たちの日々の成長をこれからも支え、「みんなが幸せになる学校」を創造していくよう尽力してまいります。今後とも教育活動へのご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。



学校公開のお知らせ

【持ち物】 上履き、名札

- ※ 授業公開当日の時間割は、別途LINEにて配信いたします。
- ※ 参観人数に制限はございませんが、教室での参観場所には限りがございますので、譲り合ってご参観いただきますよう、お願ひいたします。
- ※ 校内では名札の着用をお願いいたします。
- ※ 校内では写真・動画等の撮影はご遠慮ください。
- ※ 車での来校はご遠慮ください。

令和7年度 大規模修繕に向けた動き

今年度より本格的に大規模修繕が始まります。工事に伴い、学校の使用について変更がございます。以下をお読みいただき、ご対応の程よろしくお願ひいたします。

昨年度1月末に配信した内容から変更された点がありますので、ご確認下さい。

5月21日(水) 校庭側に仮設の職員・保護者用駐車場の使用を開始する予定です。
まろにえ門より入場する形となります。狭い門であり、車が通行することを想定していない場所なので、お車での来校はしないでください。緊急時にお迎えをお願いした時のみ利用可能です。
北側の駐車場門は、工事車両専用となり使用できません。
歩くや自転車での来校の際は、正門か、まろにえ門をご利用ください。駐輪場は、変更なく、桜の木の下の駐輪スペースに、並べて駐輪してください。
その後、校舎西側周りに足場が設置されますので、畠や中庭の使用ができなくなります。
うさぎ小屋は、これまで通り校庭側から回っていきます。飼育委員会のみなさん「ミルク」が脱走すると、工事現場の中に入ってしまう恐れがあるので、よく注意してドアの開閉をしましょう!!

- ・7月18日(金) 前期前半終了
→翌日 7/19(土)引っ越し
→翌々日 7/20(日)から校舎西側内外修繕等が行われます。
- ・夏休み期間 7月19日～8月31日
→この間、児童昇降口も含め校舎西側は修繕のため、立ち入りができません。
校舎東側も工事の進捗次第で、立ち入りができない日があります。
(修繕場所:校舎西側1・2・5・6年の教室図書室、北側トイレ、多目的ホール等・校舎東

側床センター（ライン引き）

用がある方は、職員玄関から入り、職員室までお願ひいたします。（閉庁日を除く）

→学童へのお迎えは、正門とまろにえ門からのみとなります。

→校舎が使用できなくなるため、例年夏休みに行っていた個人面談の時期が変わります。また、夏休み中の、のびのび教室・図書の貸し出し、ラジオ体操の実施ができません。

・9月1日 前期後半開始

北側トイレは、10月末に工事終了予定なので、1・2階とも中央トイレのみ使用します。

特に、6年生は、3階トイレが使用できないため、2階中央トイレを利用することになります。

・12月 体育館、体育（校庭）、陶芸小屋の修繕

→体育館は令和7年12月から令和8年2月末まで使用不可となります。したがって、学習発表会（展覧会）の展示は、多目的室や教室前を予定しています。また、この時期の体育は校庭のみとなるため、**指導計画を見直して実施しております。**

・3月 卒業式は、体育館で実施する予定です。

※工事業者と相談しながら時期を検討しています。変更があれば随時連絡していきます。ご理解とご協力よろしくお願ひいたします。